

## Helicol demandará a Ecopetrol por \$80 mil millones y denunciará a funcionarios por prevaricato

Helicol acusa a Ecopetrol de terminar su contrato de forma irregular y anuncia acciones penales contra siete funcionarios de la estatal petrolera.



Helicol busca que la justicia declare la ilegalidad de la terminación del contrato y obligue a Ecopetrol a pagar la indemnización exigida. FOTO: Cortesía.



Miguel Orlando Alguero hace 6 horas

La empresa de transporte aéreo **Helicol** solicitará una indemnización de **\$80.000 millones** tras la negativa de **Ecopetrol** de reanudar el contrato de transporte helicoptado.

Además, anunció que **denunciará por prevaricato por acción a siete funcionarios** de la [petrolera estatal](#).

Siga leyendo: [La extraña movida en el negocio de los helicópteros de Ecopetrol](#)

El pasado 3 de marzo, **Ecopetrol notificó a Helicol la terminación anticipada del contrato**, argumentando que la empresa no cumplió con los requisitos establecidos para la prestación del servicio de transporte aéreo por helicópteros.

**“El contratista no acreditó de manera oportuna, cierta, total y objetiva, el cumplimiento de sus obligaciones contractualmente pactadas que le permitan iniciar de forma segura la prestación del servicio a partir del 1.º de marzo de 2025”,** señaló Ecopetrol.



**empleos** El empleo que buscas está a un clic  
Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales

**intelecto**  
Expertos en recomendar momentos

**propiedades**  
HOME & LIVING

### Las más leídas

¿Cómo afecta la ira en el cuerpo humano? Conozca cómo debe gestionarla y qué puede hacer para aprender de ella

hace 40 minutos

Colombia debutó sin festejos en las fases de grupo de Libertadores y Sudamericana: Bucaramanga empató y el Once cayó

hace 24 minutos

Tras aplazamientos, Fiscalía estaría lista para imputar a los que lleguen en próxima audiencia del caso Aguas Vivas

hace 2 horas

Excancliller Leyva habla sobre efectos dañinos de estupefacientes y alcohol en "quien lidera la cima del Estado", ¿se endurece contra el gobierno Petro?

hace 13 horas

Mujer que acusó al príncipe Andrés y a Jeffrey Epstein de abuso sexual, sufrió un accidente y dice que le quedan "cuatro días de vida"

hace 2 horas

### Te recomendamos

Corte Suprema abre oficialmente investigación contra la senadora Martha Peralta por caso UNGRD

hace 3 horas

Gobierno adeuda \$2,84 billones en subsidios de energía y gas: riesgo de cortes en varias regiones

hace 7 horas

La lista de los mejores destinos de Colombia para "pueblar" en Semana Santa, según Fontur; hay tres en Antioquia

hace 12 horas

Esta es la profesión que no podrá reemplazar la IA, según Bill Gates

elcolombiano.com  
 La extraña movida en el negocio de los helicópteros de Ecopetrol  
 Desde 2011, Ecopetrol ha favorecido a Helistar en contratos aéreos. Helicol intentó competir en 2024, pero enfrentó trabas y una abrupta ...  
 12:02 p. m. · 23 mar. 2025

23 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

Entre las supuestas irregularidades detectadas por Ecopetrol se encuentran:

- El **helicóptero Bell 412 EP S/N 36330** no estuvo disponible para ser auditado, incumpliendo con los requisitos del contrato.
- Falta de certificación clara sobre las horas voladas** por la tripulación en los equipos registrados en la licitación.
- Un **despachador con licencia suspendida por la Aerocivil** y falta de acreditación en **21 cursos aeronáuticos requeridos**.



Enlaces Promovidos por Taboola

Le puede interesar: [Helicol demandará a Ecopetrol por cancelación de millonario contrato](#)

### Helicol: “Terminación del contrato fue ilegal”

Helicol rechaza los argumentos de Ecopetrol y asegura que **cumplió con todas las exigencias** del pliego de condiciones y del contrato.

Según la empresa, las **demoras en el inicio de la operación fueron ajenas a su responsabilidad** y no afectaron el plazo establecido para el alistamiento previo a la operación.

“La decisión de Ecopetrol vulnera principios constitucionales como el **debido proceso, el derecho de defensa, la buena fe, la igualdad y la transparencia**”, sostuvo la compañía.



“La decisión de Ecopetrol de terminar unilateralmente el contrato con Helicol y aplicarle una sanción millonaria es, a todas luces, arbitraria, infundada y producto de un direccionamiento ilegal de la contratación pública en favor de Helistar”, dijo el equipo de abogados de Helicol.

Helicol también señaló que, contrario a lo que afirma Ecopetrol, la terminación del contrato pudo haber respondido a **intereses ocultos dentro de la estatal petrolera**. Según la empresa, **la licitación habría estado diseñada para beneficiar a una sola compañía**, consolidando un monopolio en la prestación del servicio de transporte aéreo.

Además, la firma de abogados Julián Quintana Abogados, que representa a Helicol, argumenta que este caso podría derivar en nuevas investigaciones sobre **corrupción en la contratación pública** dentro de Ecopetrol.

Además lea: [Ecopetrol pone fin a millonario contrato con Helicol en medio de polémica por incumplimientos](#)

“Esta actuación de Ecopetrol vulnera principios constitucionales como el debido proceso, el derecho de defensa, la buena fe, la igualdad y la transparencia, por tanto, procedió a las denuncias disciplinarias, penales y la demanda contractual

hace 12 horas

### Utilidad para la vida

Para qué sirve el Acifix y cómo ayuda a los perros

hace 5 horas

A los perros les puede dar covid-19: ¡Presta atención!

hace 6 horas

¿Los gatos ven a color? Hablemos de la visión felina

hace 7 horas

A los cuántos meses se puede esterilizar un gato: ¿te atreves a hacer el cálculo?

hace 8 horas

## Para seguir leyendo

< Anterior



### ¿Cómo afecta la ira en el cuerpo humano? Conozca cómo debe gestionarla y qué puede hacer para aprender de ella

Una investigación de una institución en Madrid, España, reveló los pro y contra de sentir la ira en el cuerpo humano.

Siguiente >

hace 40 minutos <



## El Clúster de Industrias Creativas de Medellín presentó a su nuevo gerente

Esta iniciativa priorizó los segmentos audiovisual, música y cultura en vivo.

 El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Diego Felipe Cifuentes Cruz es el nuevo gerente del Cluster de Industrias Creativas. FOTO cortesía Cámara de Comercio de Medellín

El Colombiano

hace 4 horas 

Por unanimidad, el Consejo Asesor de la Iniciativa **Clúster de Industrias Creativas** eligió a **Diego Felipe Cifuentes Cruz como el nuevo gerente** de la Iniciativa liderada por la Cámara de Comercio de Medellín para Antioquia y la Alcaldía de Medellín.



Economía

### Esta es la historia del 'distrito de moda' que funciona en Guayabal

“Su formación y experiencia contribuirán al crecimiento y la profesionalización de **esta industria en la ciudad, que aporta cerca de 4% del valor agregado de la economía** de la región”, se lee en un comunicado de la Cámara de Comercio de Medellín.

Cifuentes es **profesional en Negocios Internacionales de la Universidad Santo Tomás de Bogotá**, con una maestría en Administración de la Universidad Nacional de Colombia, con sede en la misma ciudad. Cuenta con experiencia en capacitación y formación en temas de comercio exterior, así como en la asesoría a más de 200 empresas del sistema moda, industrias 4.0 y metalmecánica en el desarrollo de sus estrategias de internacionalización.

El nuevo gerente **se desempeñaba como asesor Senior de Exportaciones de la Oficina Comercial de ProColombia en Ecuador**. En esta entidad ocupó diferentes cargos, principalmente relacionados con la asesoría personalizada a empresas exportadoras para la apertura de nuevos mercados, consolidación y diversificación de clientes, y adecuación de la oferta exportable. También ha sido profesor universitario en pregrado y especialización.